

290 Pohon Ganja Ditanam di Apartemen di Bekasi, Dua Orang Penghuni Ditangkap

JAKARTA (IM) - Polisi menangkap dua pria berinisial MM dan A, penghuni apartemen di Jalan Boulevard Ahmad Yani, Bekasi, Jawa Barat, karena kedatangan menanam pohon ganja di dalam kamar.

Wakapolres Jakarta Selatan, AKBP Harun menjelaskan, terungkapnya tanaman pohon ganja itu berawal dari penangkapan pelaku MM di lantai 23 apartemen tersebut.

"Kita dapati dua bungkus narkoba jenis ganja. Kemudian penyidik mengembangkan perkara ini dan kita mendapatkan di lantai 19 itu ada lagi satu ruangan berisi tanaman tanaman jenis ganja," ujar Harun di Mapolres Metro Jakarta Selatan, Jumat (22/4).

Harun menjelaskan, satu unit kamar di lantai 19 itu disewa MM yang dikhususkan untuk menanam pohon ganja hidroponik. MM dibantu rekannya, AA. Di dalam kamar itu, penyidik menemukan

ada 290 tanaman ganja dengan ukuran pohon yang berbeda-beda.

"Ada 290 tanaman dengan berbagai bentuk ukuran. (Usia tanaman) lebih dari 4 bulan," kata Harun.

MM yang mengaku pertama kali menanam pohon ganja pada November dan Desember 2019 hasilnya untuk dijual. Harun menyebut, MM membeli bibit tanaman seharga Rp 200.000 untuk satu paket.

"Tersangka ini dalam melakukan penanaman ini dengan cara di hidroponik atau dicangkok cara menanamnya," ucap Harun.

Akibat perbuatannya, MM dan AA dijerat Pasal 114 Ayat 2 Jo 111 ayat 2 Undang-Undang Nomor 35 Tahun 2009 tentang narkotika dengan ancaman minimal 6 tahun dan atau maksimal 20 tahun penjara. • lus

Pura-pura Jadi Penumpang Ojol, Begal Tusuk dan Sabet Pengemudinya

BEKASI (IM) - Seorang terduga pelaku begal berinisial G (20) diringkus aparat Polsek Cikarang Selatan, saat hendak membegal seorang pengemudi ojek berinisial R (46) pada Kamis (22/4).

Kapolsek Cikarang Selatan Komisaris Polisi Satirin menjelaskan bahwa kejadian bermula saat G yang sedang berjalan kaki mendatangi korban R di depan ruko Menteng, Lippo Cikarang.

"Awal mula G dengan berjalan kaki mendatangi korban dan meminta untuk diantar ke area Cikarang Festival (Cifest), namun tidak melalui pemesanan online (melalui aplikasi)," kata Satirin kepada wartawan, Jumat (22/4).

R pun menyetujui permintaan pelaku tersebut dan mengantarkannya ke tempat yang telah ditentukan.

"Setiba di Tempat Kejadian Perkara (TKP), tersangka R masuk punggung korban dari belakang menggunakan pisau hingga keduanya terjatuh dari mo-

tor," tutur Satirin.

Korban yang terjatuh dan menerima luka tusuk tersebut langsung berteriak meminta pertolongan ke warga sekitar.

Saat didatangi oleh warga, pelaku tidak bisa lari. Dia langsung diamankan personel Polsek Cikarang Selatan yang kebetulan sedang berpatroli di kawasan tersebut.

"Selanjutnya korban berteriak sehingga tersangka ikut ditangkap dan diamankan oleh polisi bersama dengan satpam yang berjaga di area tersebut," ungkap Satirin.

Satirin mengungkapkan bahwa korban yang mengalami luka tusuk dan luka sobek di pelipis kanan sudah mendapatkan perawatan di rumah sakit terdekat. Selain itu, lanjut Satirin, pelaku bersama dengan barang buktinya sudah dibawa ke Mapolsek Cikarang Selatan untuk dimintai keterangan.

"Saat ini tersangka berikur barang bukti diamankan di Mapolsek Cikarang Selatan," ujarnya. • lus



PERBERLAKUAN GANJIL GENAP DAN ONE WAY DI TOL TRANS JAWA

Sebuah kendaraan melintas di gerbang tol Adiwerna, Kabupaten Tegal, Jawa Tengah, Jumat (22/4). Kementerian Perhubungan dan Korlantas Polri mulai 28 April hingga 8 Mei akan memberlakukan sistem one way, ganjil genap, contra flow, bahkan buka tutup di sejumlah rest area mulai KM 47 tol Jakarta Cikampek sampai KM 313 gerbang Tol Kali Kungkung, untuk antisipasi kepadatan arus mudik Lebaran mendatang.

Polisi Bakal Sita Aset Kripto Rp35 Miliar Milik Indra Kenz

JAKARTA (IM) - Penyidik Direktorat Tindak Pidana Ekonomi Khusus (Dit Tipideksus) Bareskrim Polri bakal menyita aset kripto senilai Rp35 miliar milik tersangka Indra Kesuma alias Indra Kenz. Aset kripto Rp35 miliar diketahui usai dilakukan pemeriksaan terhadap adik dari Indra Kenz yakni Nathania Kesuma. Ia juga telah dijadikan tersangka dan dilakukan penahanan.

"Yang di Indodax iya akan kita sita," kata Kasubdit II Dittipideksus Bareskrim Polri, Kombes Chandrasukma Kumara saat dikonfirmasi, Jakarta, Jumat (22/4). Nathania sudah mendekam di Rumah Tahanan (Rutan) Bareskrim Polri untuk masa penahanan selama 20 hari pertama tersebut. Dia diduga menerima aliran dana Rp9,4 miliar dari sang kakak terkait penipuan Aplikasi Binomo.

Terkait kasus Binomo, Polri telah menetapkan tujuh orang tersangka, mereka adalah Indra Kenz, Fakarich alias Fajar Suhartami Pratama, Brian Edgar Nababan, Widy Mandara Nurhalim, Nathania Kesuma, Vanessa Khong dan Rudyanto Pei.

Terbaru, penyidik Direktorat Tindak Pidana Ekonomi Khusus Bareskrim Polri melakukan penahanan

terhadap Vanessa Khong dan Rudyanto Pei usai menjalani pemeriksaan.

Keduanya diduga terlibat dalam menyembunyikan uang Indra Kenz dari trading abal-abal, Binomo.

Direktur Penyidikan Ekonomi Khusus (Dirtipideksus) Bareskrim Polri, Brigjen Whisnu Hermawan mengatakan, total Vanessa Khong menerima uang sebesar Rp5 miliar. Secara rinci, Whisnu menyebutkan Vanessa dibelikan sejumlah barang dengan total nominal Rp349 juta. Whisnu melanjutkan, Indra Kenz lantas membelikan sebidang tanah untuk kekalahannya itu di daerah Serpong, Tangerang Selatan.

"Tersangka Indra Kesuma alias Indra Kenz membelikan sebidang tanah di Jl. Sutra utama cluster sutera narada I kel. Pakulonan kec. Serpong utara kota Tangerang Selatan prov. Banten senilai Rp 7.800.000.000 (7,8 miliar) yang diatas namakan 'Tersangka Vanessa Khong,' ujar Whisnu.

Untuk Rudyanto Pei yang merupakan calon mertua Indra Kenz, diduga menerima uang Rp1,5 miliar. Rudyanto juga diduga membantu menyamarkan hasil kejahatan Indra Kenz dengan membelikan 10 jam tangan mewah dengan total jumlah Rp8 miliar secara tunai. • lus

12 | PoliceLine

IDN/ANTARA



PEMUSNAHAN NARKOTIKA JENIS SABU DI POLDA KEPRI

Wakil Gubernur Kepulauan Riau Marlin Agustina (kiri) didampingi Kapolda Kepri Irjen Pol Aris Budiman (kanan) dan Ketua DPRD Provinsi Kepulauan Riau Jumaga Nadea (tengah) memperlihatkan barang bukti narkotika jenis sabu sebelum dimusnahkan ke dalam alat pembakaran di halaman Polda Kepri, Batam, Kepulauan Riau, Jumat (22/4). Polda Kepri memusnahkan barang bukti narkotika golongan I jenis sabu seberat 52 kg yang disita dari dua kasus jaringan sindikat narkotika di wilayah tersebut.

Pelanggar Aturan Ganjil-Genap Saat Mudik Lebaran Tidak Diputarbalik

Diperkirakan 83 juta warga mudik Lebaran, di mana 23 juta diprediksi gunakan mobil. Sedangkan, pemudik yang menggunakan roda dua atau motor sebanyak 17 juta.

JAKARTA (IM) - Korps Lalu Lintas (Korlantas) Polri menyatakan, kendaraan yang melanggar kebijakan ganjil-genap saat arus mudik Lebaran tahun 2022, tidak akan disuruh putar balik.

"Tidak ada yang diputar balik," kata Kabag Ops Korlantas Polri, Kombes Eddy Djunaedi saat dikonfirmasi, Jakarta, Jumat (22/4).

Namun Eddy mengimbau kepada seluruh masyarakat yang hendak mudik, untuk menaati aturan yang dibuat lintas

sektoral demi kepentingan dan kelancaran bersama.

"Kami mengajak masyarakat untuk tidak melanggar, mengikuti aturan yang sudah dikeluarkan untuk kepentingan bersama," ujar Eddy.

Diketahui, lintas sektoral terkait telah menyiapkan sejumlah kebijakan lalu lintas untuk mengantisipasi terjadinya kemacetan dan kepadatan kendaraan pada saat arus mudik dan balik Lebaran 2022.

Mengingat dari data tahun ini, diperkirakan 83 juta ma-

nyarakat akan melaksanakan mudik. Diantaranya, 23 juta diprediksi menggunakan kendaraan roda empat atau mobil. Sedangkan, pemudik yang menggunakan roda dua atau motor sebanyak 17 juta.

Adapun lokasi dan jadwal penerapan sistem one way dan ganjil genap:

Arus Mudik

Kamis 28 April 2022 mulai pukul 17.00-24.00 WIB dari KM 47 Tol Jakarta-Cikampek sampai KM 414 Gerbang Tol Kalikangkung.

Jumat 29 April 2022 mulai pukul 07.00-24.00 WIB dari KM 47 Tol Jakarta-Cikampek sampai KM 414 Gerbang Tol Kalikangkung.

Sabtu 30 April 2022 mulai pukul 07.00-24.00 WIB dari KM 47 Tol Jakarta-Cikampek

sampai KM 414 gerbang Tol Kalikangkung.

Minggu 1 Mei 2022 mulai pukul 07.00-12.00 WIB dari KM 47 Tol Jakarta-Cikampek sampai KM 414 gerbang Tol Kalikangkung.

Arus Balik

Rabu 6 Mei 2022 mulai pukul 14.00-24.00 WIB dari gerbang Tol Kalikangkung

KM 414 sampai KM 47 Tol Jakarta-Cikampek.

Kamis 7 Mei 2022 mulai pukul 14.00-24.00 WIB dari gerbang Tol Kalikangkung KM 414 sampai KM 3 gerbang Tol Halim.

Jumat 7 Mei 2022 mulai pukul 14.00-24.00 WIB dari gerbang Tol Kalikangkung KM 414 sampai KM 3 gerbang Tol Halim. • lus

Polisi Tangkap Petani Ganja di Samosir

SAMOSIR (IM) - Polisi menangkap seorang pria bernama Lesmar Sigiro alias Pak Julianta (53). Pria paruh baya yang beralamat di Dusun I, Desa Dosroha, Kecamatan Simanindo, Kabupaten Samosir, Sumatera Utara diringkus karena nekat Bertani ganja.

Penangkapan terhadap Lesmar berawal dari informasi yang didapat polisi dari masyarakat pada Rabu (20/4) terkait adanya warga bertani ganja di Desa Dosroha, Kecamatan Simanindo.

Berdasarkan informasi tersebut, Polisi melakukan penelusuran dan berhasil mengidentifikasi petani yang bertanam ganja itu.

"Yang bersangkutan ditangkap anggota kita di rumahnya," kata Kabid Humas Polda Sumut, Kombes Pol Hadi Wahyudi saat dikonfirmasi, Kamis (21/4) malam.

Setelah ditangkap, kata Hadi, tersangka diminta kebun ganjanya.

"Tersangka sudah menangkap perbuatan. Saat kita bawa ke ladang tempatnya menanam ganja, kita temukan sebanyak 158 batang pohon ganja," jelas Hadi.

Tak hanya pohon ganja tersangka juga mengaku menyimpan satu paket ganja kering di rumahnya. Polisi pun kembali membongkar tersangka ke rumahnya untuk menyita barang haram itu.

Ada satu paket ganja dengan berat bruto setengah kilogram kita dapatkan dari sekitar rumah tersangka.

Ganja itu sempat disimpan di atap rumah, kemudian setelah polisi datang, dibuang di semak-semak yang berjarak 100 meter dari rumah tersangka oleh kerabatnya," pungkasnya.

"Untuk tersangka berikut barang buktinya kini sudah diboyong ke Polres Samosir. Kasus ini kini ditangani Satuan Reserse Narkoba Polres Samosir," ucapnya. • lus

Polda Metro Gelar Mudik Gratis ke 21 Kota, Ini Daftar Tujuannya

JAKARTA (IM) - Polda Metro Jaya menggelar program mudik gratis pada momen Lebaran 2022 untuk masyarakat dengan tujuan di 21 kota. Sebanyak 400 armada disiapkan untuk mengangkut masyarakat Jabodetabek yang akan mudik.

Cara daftar mudik gratis Lebaran 2022 ini dilakukan secara offline dengan lokasi di Gedung Balai Pertemuan Metro Jaya. Pendaftaran telah berlangsung sampai dengan Minggu (24/4) hingga pukul 12.00 WIB.

Mudik gratis dengan tagline 'Mudik Aman, Mudik Sehat' itu disebar melalui akun Instagram TMC Polda Metro. Dalam flyer tersebut juga tertulis perihal persyaratan dan kota tujuan mudik.

Sejumlah syarat pendaftaran, masyarakat harus membawa fotokopi kartu tanda penduduk (KTP) dan kartu keluarga (KK).

Masyarakat yang telah mendaftar nantinya akan diberangkatkan dengan waktu yang berbeda-beda dari Gelora Bung Karno, Tanah Abang, Jakarta Pusat.

Dari 400 armada yang

disediakan, pemberangkatan untuk mudik Lebaran 2022 dibagi menjadi tiga, yakni: Senin 25 April 2022 disediakan 150 bus, Selasa 26 April 2022 disediakan 150 bus, dan pada Rabu 27 April 2022 disediakan 100 bus.

Empat Provinsi

Ada empat provinsi tujuan pada program mudik gratis Lebaran tahun ini yakni Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa Timur dan Yogyakarta.

Jawa Barat meliputi Jakarta - Cirebon, Jakarta - Kuningan, Jakarta - Garut, dan Jakarta - Tasikmalaya.

Jawa Timur meliputi Jakarta - Madiun, Jakarta - Surabaya, Jakarta - Lamongan, Jakarta - Jember, dan Jakarta - Kediri.

Jawa Tengah meliputi Jakarta - Brebes, Jakarta - Tegal, Jakarta - Pekalongan, Jakarta - Purwokerto, Jakarta - Kebumen, Jakarta - Purworejo, Jakarta - Pati, Jakarta - Solo, dan Jakarta - Semarang.

Yogyakarta meliputi Jakarta - Yogyakarta, Jakarta - Gunung Kidul, dan Jakarta - Sleman. • lus

Kadivkum Polri Ikut Seleksi Anggota Komnas HAM

JAKARTA (IM) - Kepala Divisi Hukum (Kadivkum) Polri Irjen Remigius Sigid Tri Hardjanto dinyatakan lolos seleksi administrasi calon anggota Komnas HAM RI periode 2022-2027. Remigius ada berada di nomor 71 dari 96 nama yang dinyatakan lolos seleksi administrasi.

Polri memastikan bahwa keikutsertaan Remigius bukan penugasan khusus.

"Kalau penugasan khusus harus ada izin dulu dari Kapolri," kata Kepala Divisi Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo kepada wartawan, Kamis (22/4).

Dedi menambahkan, Remigius akan memasuki masa pensiun pada 2022.

"Kebetulan yang bersangkutan akan memasuki masa purna tahun ini. Kalau sudah purna berarti sudah ti-

dak terikat regulasi internal," lanjutnya.

Sebelumnya, Ketua Panitia Seleksi Calon Anggota Komnas HAM 2022-2027, Makarim Wibisono, menyebutkan bahwa para pendaftar datang dari latar belakang profesi yang beragam.

"Dari profesi para pendaftar, berasal dari kalangan advokat, aktivis, akademisi, pegawai swasta, wirausahawan, aparatur sipil negara, dan tenaga kesehatan hingga sejumlah petahana anggota Komnas HAM RI. Ada pula unsur aparat penegak hukum, seperti polisi, jaksa, serta purnawirawan Polri dan TNI," ungkapnya dalam keterangan resmi, Senin (18/4) lalu.

Ia menambahkan, para pendaftar mayoritas berdomisili di Jawa, terutama

Jawa Barat, Jakarta, Jawa Tengah dan Banten. Namun, ia memastikan terdapat keterwakilan wilayah luar Jawa yaitu Aceh, Kalimantan, Sulawesi, Sumatera, Nusa Tenggara Timur, Riau dan Papua.

Setelah ini, 96 pendaftar yang dinyatakan lolos seleksi administrasi akan mengikuti tes berikutnya yaitu tes tertulis obyektif dan penulisan makalah. Keduanya dilaksanakan secara daring pada 13 Mei 2022.

Total, ada 6 tahapan dalam seleksi calon anggota Komnas HAM periode 2022-2027.

Selain dua tes di atas, akan dilakukan dialog publik, psikotes, tes kesehatan, dan wawancara sebelum akhirnya masa jabatan anggota Komnas HAM saat ini pada November 2022. • lus



PEMUSNAHAN MIRAS ILEGAL

Bupati Bogor Ade Yasin (tengah) didampingi Kapolres Bogor AKBP Iman Imanuddin (kedua kiri) beserta Forkopimda Kabupaten Bogor secara simbolis memusnahkan puluhan ribu botol minuman keras (miras) di Kantor Pemerintah Daerah Kabupaten Bogor, Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Jumat (22/4). Polres Bogor memusnahkan miras berbagai jenis sebanyak 21.491 botol, hasil operasi cipta kondisi selama Ramadhan 2022.